

## CAPÍTULO IX

### LA CARABELA LA PINTA EN SU CATEGORÍA DE ORO. EMBLEMA DE NUESTRO COLEGIO



Medalla de la Carabela la Pinta en su categoría de Oro

La Junta de Gobierno celebrada en agosto de 1982, a propuesta de su presidente, D. Rafael Díaz Mantis, aprobó por unanimidad, la creación de un Distintivo honorífico que se convirtiera en baluarte de nuestro Colegio para su concesión por reconocimiento de actos culturales o a nivel universitario. Con ello, se trataba de institucionalizar, un emblema representativo del Colegio de Huelva y qué mejor que la Carabela la Pinta, la más huelvana de las tres carabelas que partieron al Nuevo Mundo, para significar el avance y el progreso de modo pluridisciplinar.

Y así la Junta aprobó dar vía libre para que se llevaran a cabo las acciones pertinentes para poner en marcha el icono de dicho emblema. En la siguiente Junta de Gobierno se valida dicho acuerdo y se aprueba habilitar un Libro Registro donde figuren las concesiones que se vayan otorgando. De esta forma, se institucionalizó la más alta distinción que otorga nuestro Colegio.

En julio de 1983, la Junta de Gobierno acordó por unanimidad ofrecer a S.M. la Reina Sofía el distintivo de la Carabela la Pinta en su



categoría de Oro, por su vinculación en la temática de la Sanidad Ambiental, así como por todo aquello que suponga un acercamiento entre España e Hispanoamérica, como pudiera ser en su día la creación de la Real Academia Iberoamericana de Farmacia. Días más tardes se recibió la confirmación de que la Reina había aceptado tal distinción.

Al acto de otorgamiento acudió la Junta de Gobierno en pleno acompañada del Presidente del Consejo General Don Ernesto Marco Cañizares. Se acompañan fotos de dicho acto.



Además de S.M. la Reina Emérita, Dña Sofía, han sido muchas las personas e instituciones que ha sido galardonadas con la Carabela la Pinta en su Categoría de Oro. Entre ellas podemos destacar las siguientes:

- Monseñor Carlos Amigo Vallejo. Cardenal franciscano y arzobispo emérito de Sevilla. F (1983).
- D. Eduardo Paz Barnica. Ex Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras (1984).
- D<sup>a</sup> Consuelo Hidalgo Mondragón Secretaria General Academia de las Ciencias México (1985).
- D. José Napoleón Duarte. Ex Presidente de El Salvador (1986).
- D. Oscar Arias Sánchez. Ex Presidente de Costa Rica (1987).
- D<sup>a</sup> Milqueya Porte de Mota. Presidenta de la Federación Panamericana de Farmacia. (1988).  
Facultad de Farmacia de Sevilla (1989).  
Facultad de Farmacia de Granada (1990).
- D<sup>a</sup> Regina Revilla Pedreira. Presidenta de ASEBIO y Directora de Relaciones externas de MSD (1991).
- D. Manuel Fuente Rodríguez. Ex Presidente Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos. Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada. (1994).
- D. Miguel Durán Campo. Abogado y empresario. (1995).
- D. Alfonso Ussía Muñoz Seca. Periodista y escritor. (1995).
- Asociación Provincial de la Lucha contra el Cáncer (1996).
- D. Jaime Campmany Díez de Revenga. Periodista. (1997).
- D. Manuel Martín Ferrand. Periodista. (1998).
- D. Víctor Márquez Reviriego. Periodista y escritor. (1999).
- D. Francisco Garfía López. Poeta. (2000).

- D. Juan Manuel de Prada. Escritor. (2001).
- D. Manuel Losada Villasante. Bioquímico y Farmacéutico. (2002).
- D. José Oneto Revuelta Periodista. (2003).
- D. Jesús Quintero. Periodista y presentador de radio y televisión. (2004).
- D. José Antonio Gómez Marín. Escritor. (2005).
- D. Antonio Garcia Barbeito. Periodista y escritor. (2006).
- D<sup>a</sup> Isabel San Sebastián Cabases. Periodista (2007).
- D. Ramón Sánchez- Ocaña Serrano. Periodista y presentador de televisión (2008).
- D. Pedro Capilla Martínez. Ex Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de farmacéuticos de España. (2010).
- D. Bernat Soria Esioms. Científico. Ex ministro de Sanidad. (2011)
- D. Bartolomé Beltrán Pons. Médico. Secretario General de la Academia Médico-Quirúrgica Española. (2012)
- D. Félix Puebla Linares. Director de la Asociación para la Promoción de la Asistencia Farmacéutica (APROAFA) (2013)
- D<sup>a</sup> Carmen Peña López) Ex Presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España. (2014)
- D. Pedro Rodríguez González. Ex alcalde de Huelva (2015).
- D. Manuel Arenas Vargas. Ex Presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (2015)
- D. Francisco José Fernández Rodríguez. Gerente de la Asociación para la Promoción de la Asistencia Farmacéutica (2016)
- D. Antonio Mingorance Gutiérrez. Presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos. Presidente de Bidafarma (2017)

- D. Antonio Pérez Ostos. Vicepresidente de Bidafarma (2017)
- D. Rafael Martínez Montes. Presidente de la ONG Farmacéuticos sin Fronteras (2018).

Muchos de estos galardonados, han tenido la enorme generosidad de dedicar unas palabras para su inclusión en el presente libro.

Sirva estas imágenes como testimonio de algunos de tales Actos.



